

Deûlémont, le 20 juillet 2019

Madame, Monsieur,

C'est avec indignation et colère que nous allons subir, en tant que Deûlémontois, le projet d'aménagement d'une plateforme portuaire juste en face de notre village ainsi que l'implantation d'un second congélateur par l'entreprise Clarebouts.

Nous habitons Deûlémont depuis 2014 et apprécions chaque jour son esprit « village », son environnement propice au repos, à la promenade le long de la Lys après de longues journées de travail. Depuis la rive de Deûlémont, la vue sur les champs côté Belgique est apaisante, en particulier en fin de journée avec le coucher de soleil.

Les extensions successives de l'entreprise Clarebouts ont déjà empiété sur cet horizon, le projet à la fois de la plateforme portuaire et du second congélateur serait un désastre visuel et écologique.

Nous subissons d'ores et déjà des nuisances olfactives régulières, des traces de graisses sur le pare-brise et carrosseries de nos voitures, ces désagréments sont déjà présents sans les projets à venir et témoignent des lacunes actuelles de l'entreprise Clarebouts quant à la maîtrise de son process.

Nous vous demandons d'agir pour que ne se réalisent pas ces projets à cet endroit et que soient utiliser/adapter les installations portuaires existantes entre Warneton et Comines.

La Belgique bénéficie largement des aides européennes et des bienfaits de l'Europe, elle ne peut pas occulter les préoccupations et les revendications de ses voisins frontaliers lors de la réalisation de projets de telle ampleur, nous pensons que ce type de projets est nuisible aux bonnes relations entre nos pays.

Nous espérons que la raison et l'altruisme l'emporteront et que nous pourrions continuer à bénéficier d'un environnement calme et agréable.

Mr et Mme Fallourd